

5.12.2023

Antwort Pressestelle UKT via E-mail an aerztegruppe-tuebingen@posteo.de :

„Sehr geehrte Damen und Herren,

wir dürfen Ihnen im Namen des Vorstands folgende Antwort schicken:

Das Universitätsklinikum Tübingen hat auf Basis einer sorgsam abgewogenen Empfehlung seines internen Expertenkreises Maßnahmen zum Infektionsschutz hinsichtlich aller respiratorischen Erkrankungen getroffen.

Aufgrund seiner Fürsorgepflicht gegenüber den eigenen Patientinnen, Patienten und Mitarbeitenden ist eine der Maßnahmen während der aktuellen deutlich spürbaren Erkältungssaison das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes. Dabei ist es auch möglich, in individuellen Situationen von der Maskenpflicht abzuweichen.

Im direkten Kontakt erhält unser Personal regelmäßig die Rückmeldung, dass die Umsetzung dieser Fürsorgepflicht durch das oftmals schwer kranke Patientenkollektiv positiv wahrgenommen wird.

Welche Maßnahmen jeweils als sinnvoll angesehen werden, unterliegt der individuellen Einschätzung eines jeden Krankenhauses.

Mit freundlichen Grüßen

Pressestelle Universitätsklinikum Tübingen“